
GRAM 12 Le genre des noms

Tous les noms ont un genre, masculin ou féminin, indiqué par leur déterminant.
→ Les noms sont au masculin s'ils peuvent être précédés de : un, le, mon...
→ Les noms sont au féminin s'ils peuvent être précédés de : une, la, ma...

Le féminin est souvent différent du masculin correspondant : un garçon, une fille.
Parfois, la fin du mot change : le directeur, la directrice.
Parfois, on ajoute simplement un « e » à la fin du mot masculin : un ami, une amie.

Certains mots féminins s'écrivent comme le masculin : un élève, une élève.

z Quelques noms de personnes n'ont pas de féminin : un ministre, un témoin, un 
maire, un professeur, un écrivain...
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